

DB Regio Busgesellschaften: Zur aktuellen Situation der Einkommensrunde 2020

Wir betrachten, wie ihr bestimmt auch, die aktuelle Lage um die Entwicklung des Corona-Virus und bewerten diese täglich. Die Entscheidung, die angesetzten Termine zu den Tarifverhandlungen erst einmal abzusagen, um die Teilnehmenden an solchen Verhandlungen nicht unnötigen gesundheitlichen Risiken auszusetzen, haben wir uns nicht leicht gemacht. Sicher haben wir diese Entscheidung auch in eurem Sinne getroffen.



Selbstverständlich muss der Prozess sobald wie möglich weiterlaufen und trotz der gegenwärtigen, coronabedingten Einschränkungen, praktikable Lösungen gefunden werden.

Derzeit sind wir mit der Arbeitgeberseite in enger Abstimmung, um eine Lösung zu finden, die Tarifverhandlungen möglichst zeitnah trotz dieser außergewöhnlichen Situation - in geeigneter Form - fortzusetzen und zu

einem erfolgreichen Abschluss zu bringen. Wir werden euch über Neuigkeiten auf dem Laufenden halten.

Downloads



Aushang

(PDF, 459.28 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-04-01-Busges._DB_Regio_-
_Zur_aktuellen_Situation_EKR_2020.pdf)